



Q 2. 学校に来校した際に、比較的容易に校舎内に入れたので、心配に感じました。来校者のセキュリティについてどのような対策を講じているか教えてください。

○現在、本校では改修工事をしているので、今後、工事関係者の方には、腕章やワッペンなどで分かりやすく表示をしていただきます。また、工事関係者が出入りする箇所には、「工事エリア」としてコーンバー等で封鎖をして入れないようにします。児童の忘れ物等で学校へ来校する際には、事前に学校へ電話連絡をし、学校に着きましたら、職員玄関左側（1月下旬までは管理棟北東壁面）に設置してありますインターホンで職員室まで連絡していただき、職員が対応したいと考えています。ご不便をおかけしますが、よろしくご対応をお願いします。

Q 3. 以前調査した「通学路危険箇所」についての進捗状況を教えてください。

○保護者から報告された「危険箇所」は、本校の交通部職員が現場を見て、写真撮影をし、大泉町役場都市整備課、教育管理課へ修繕や改善の要望しました。また、個人所有のブロック塀についても、修繕していただけるよう役場の都市整備課より協力要請をしたそうです。

Q 4. 家から学校まで30分以上かかるため、スクールバスの運用を検討してもらえないでしょうか。

○登下校時に時間を要し、防犯面からもスクールバスがあれば保護者の心配も軽減されることと思いますので、大泉町役場教育指導課へ要望しました。また、学校北側道路や南側道路へお迎えの保護者の車両が並び、地域住民からご指摘を受けていますので、こちらもご協力をお願いします。

Q 5. PTA会費の使い方に不平等さを感じます。全児童に平等に使われるよう検討してください。また、PTA総会等でこれらの意見を言える場を設定して欲しいです。

○PTA会費の使い方については、全児童に平等に分かりやすい使い方についてPTA役員会等で検討していきます。また、例年実施していたPTA総会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大のため、参集型の総会を行わず、紙面開催になりました。来年度は全国的な動向を踏まえ、保護者の方のご意見が反映される機会を是非設けたいと考えております。PTA総会が充実するようご意見のある方は、事前に学校へ申し出ただけだと、参加していただいた保護者の方が納得できる回答をご用意できると思いますので、ご協力をお願いします。

Q 5. 児童の通学班について

○本校では、地区委員さんを中心に、防犯上、登校班をもうけ、集団で登校しています。しかし、登校班の中には、指定した時間に集まらなかったり、班がばらばらになってしまったりと、トラブルもあり、登校班を利用できない児童もいます。トラブルについては、班の児童から話を聞いたり、指導を行ったりしています。また、地区役員さんに相談し、違う班での登校も検討していただいています。児童が集団で安全に登校できるように今後も改善していきますので、地区委員さんや学校へご不明な点をご連絡ください。